

Timothy M. Cox, director de investigación del departamento de Medicina en la Universidad de Cambridge abre el ciclo “Enfermedades raras: con otra mirada”

El investigador intervendrá mañana martes en la primera jornada con la conferencia titulada “¿Qué es raro?”

La conferencia, con servicio de traducción simultánea, se celebra a las 19 horas en el Salón de Actos del Archivo Foral de Bizkaia

El ciclo de conferencias está organizado por CIC bioGUNE, British Council y la Federación Española de Enfermedades Raras

(Bilbao, 5 de marzo de 2018). CIC bioGUNE, British Council y la Federación Española de Enfermedades Raras, con la colaboración de la Diputación Foral de Bizkaia y el Ayuntamiento de Bilbao, organizan el ciclo de conferencias divulgativas “Enfermedades Raras: con otra mirada”, que se inaugura mañana martes 6 de marzo, a las 19 horas, en el Salón de Actos del Archivo Foral de Bizkaia (María Díaz de Haro, 11-Bilbao).

La primera jornada contará con la intervención de Timothy M. Cox, catedrático emérito de Medicina y director de investigación en la Universidad de Cambridge. La presentación correrá a cargo de Óscar Millet, investigador de CIC bioGUNE.

En su intervención, titulada “¿Qué es raro?”, explicará que los pacientes con enfermedades raras son vulnerables, pero cada vez tiene más sentido invertir en su investigación. Timothy M. Cox está convencido de que la investigación en enfermedades raras irá proporcionando resultados paulatinamente, por ello debemos recordarnos a nosotros mismos el significado de raro, “tanto en su complejidad, como en su gloriosa simplicidad”.

Timothy M. Cox es catedrático emérito de Medicina y director de investigación en la Universidad de Cambridge. Desde 1989 a 2014 fue el director fundador del programa MB/PhD de la Universidad de Cambridge, pionero en el Reino Unido. Además de la medicina clínica, sus intereses en investigación son la patogénesis de errores innatos del metabolismo y las terapias moleculares. Ha ejercido la medicina en Londres y Cambridge y se ha formado en Londres, Oxford y en el Instituto de Tecnología de Massachusetts en Estados Unidos.



El ciclo tendrá su continuidad el 20 de marzo con una conferencia de José Serratosa (Fundación Jiménez Díaz). El 10 de abril intervendrá Óscar Millet (CIC bioGUNE) y cerrará el ciclo David Rubinsztein (University of Cambridge) el 26 de abril.

El ciclo de conferencias “Enfermedades raras: con otra mirada” tiene un carácter divulgativo y se dirige a cualquier persona que quiera conocer más sobre los mecanismos y los avances en la lucha contra estas enfermedades. Las jornadas contarán con traducción simultánea.